

Comunicado de prensa  
29 de septiembre de 2014

## **BMW, líder en eficiencia en el Primer Eco Rallye de la Comunidad Valenciana**

BMW ha participado en el Primer Eco Rallye de la Comunidad Valenciana con el BMW Serie 3 320d EfficientDynamics, la apuesta más ecológica de la serie, orientada a ofrecer un número reducido de emisiones y consumos bajos, manteniendo una potencia elevada y el placer de conducir que caracteriza a BMW.

En total hubo tres categorías para distinguir a los vehículos híbridos (incluyendo los de gas), eléctricos y combustibles fósiles (gasolina y diésel). 41 participantes pudieron disputar este Eco Rallye y la berlina de BMW estaba conformada por los pilotos del equipo de Coches.net, Luis Miguel Reyes y Joan Dalmau. Durante los ocho tramos de regularidad, el BMW Serie 3 320d EfficientDynamics obtuvo el primer puesto en eficiencia en la categoría de combustibles fósiles y el cuarto en regularidad sin ayudas de dispositivos electrónicos.

El resultado del BMW confirma que la gama de modelos EfficientDynamics son una apuesta exitosa por el mayor ahorro. El consumo de los participantes fue de 15,1 litros en 380 kilómetros lo que significa una media de 4,3l/100km. Teniendo en cuenta que se trataba de una competición, donde los nervios por la máxima eficiencia son comunes, el resultado ha sido muy positivo.